

第84回港地域メーデー 闘うメーデーを貫徹!



全国金属機械労働組合 港合同
 大阪市港区南市岡3-6-26
 TEL 06-6583-4858
 FAX 06-6583-4600

五月一日少し肌寒い中、入舟公園において『安倍・維新の改憲許すな! 橋下は命令を守り組合に謝罪せよ!』のスローガンを掲げ第八四回港地域メーデーが開催されました。冒頭、司会の中村副委員長から、昨今の状況いような課題がある。私達自身が解決しなければならぬ問題、政治的に困難なことはかりであるが、今年のメーデーは二十二年間に渡って闘った南労会支部の闘いが三月十一

日に裁判所において和解が成立した。又、組合潰しのための自己破産攻撃に対して職場に張り付いて闘った成果として田辺運送ユニオンの闘いが最終の段階に至っている。そういう意味では今までにない喜びのメーデーであると挨拶がありました。続いて来賓として朝鮮総聯西大阪支部の沈委員長から挨拶を受けました。在日朝鮮人を取り巻く状況は非常に緊迫した状況である。今、朝鮮半島

を取り巻く状況は一触即発。マスコミ等は共和国が脅威を煽っていると終始一貫、報道しているがその逆である。一か月に渡って約二〇万人の規模で共和国を想定した米韓の軍事演習が行われた。その演習の中では領空侵犯も多々あった。そういう報道は一切されない。



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!